

Buecherschubse

das lustige Azubi-Leben

Von Erdnuckel

Tja... nun sitz ich hier und müsste eigentlich meinen Bericht schreiben. Die Betonung liegt auf sollte. Was für ein Bericht? Na mein 2-wöchentlicher Bericht fürs Berichtsheft. Welches alle Azubis führen müssen. Ich hab mich hier(an der UB=Unibibliothek) nur so beworben, irgentwas muss man ja schließlich machen. Ich bin jetzt schon seit*auf die Uhr schau* ... seit fast drei Monaten hier. Hmmm ... komisch kommt mir gar nicht so lange vor. Aber wenn man so zurückdenkt... hab ich schon viel erlebt. Ich bin ja auch nicht der einzige Azubi hier. Es gibt noch zwei andere, ein Mädchen namens Melanie. Sie ist ein total verrücktes Huhn, sie fragt fast jeden Tag wie es uns geht. und man kann sich ziemlich sicher sein, dass sie im laufe des Mittwochs sagt:"Bald ist Wochenende!" und dass sagt sie mit so einer fröhlichen überzeugung, dass einem schlecht werden kann. Sie hat sowieso ziemliche Stimmungsschwankungen, entweder sie ist super gut drauf, so dass man mitlachen muss, oder sie ist so mies drauf, dass man sie lieber nicht ansprechen sollte. Njo ... jedem das seine. Der andere ist ein Computerfreak, ein idiot ohne eigener Meinung wie ich finde.

Aber man darf das auch nicht fies sehn, er ist nett ja, aber merkwürdig. Er weiß zwar viel über Computer aber sonst auch nichts. Und wenn wir, sprich Mel und ich mal was nicht über Computer wissen, stellt er uns so doof dar.

Später weiter zu meinen Mit-Azubis.

Womit hab ich eigentlich angefangen? ... achja... Der Bericht... ... nicht grade meine Lieblingsbeschäftigung, aber was solls. Morgen bekomm ich wieder einen auf den Deckel weil ich keinen vorzulegen haben.

Momentan bin ich in der Zeitschriftenstelle, ok ok ich weiß, dass das euch momentan überhaupt nichts sagt, aber das ist auch egal... is sowieso langweilig dort.

...

...

auf die Uhr schau WAAHHH....

Ich muss los, Sorry, sonst verpass ich meinen Bus und wenn ich den verpass, verpass ich meinen Zug. Und wenn der wech ist dann darf ich ne Stunde am Bahnhof rumgammeln. Und dazu hab ich keine Lust. Also bis morgen dann.

Tschau. Schönen Tag noch ^-^